

【令和6年度台湾・韓国への修学旅行プロデュース大会

台湾部門で優勝（文理科2年4組）】

宮崎第一高等学校

令和6年8月18日（日）に行われた【令和6年度台湾・韓国への修学旅行プロデュース大会】において、本校文理科2年4組の有志6名で構成したチームが、見事優勝しました！

今回の大会には県内各地の高等学校より11校の参加があり、各チームが台湾または韓国への修学旅行企画、提案し、プレゼンテーションをして競いました。先生からの紹介で今大会のことを知った生徒たちは、自分たちからすすんで出場することを決めたそうです。チームのテーマとして掲げたのが、旅の3箇条。【①学ぶ②伝える③創造する】メンバー同士で意見を出し合い、準備期間約2か月、夏休みも犠牲にし、素晴らしいプレゼンテーションを作り上げました。

今回の副賞には、自ら提案したプランをモニターとして体験し、現地からの情報発信や帰国後に報告会が実施されることになっています。台湾で見聞を広め、ぜひ宮崎県民に【台湾の素晴らしさ】を伝えてもらいたいです！！



【台湾・韓国への修学旅行プロデュース大会】

宮崎空港振興協議会が主催。台湾・韓国に対する高校生の関心を高め、本県発着の国際線を利用した修学旅行の促進と、現在運休している「宮崎-台北線」の早期再開に向けた機運醸成を目的として、高校生自らが修学旅行プランを提案する「台湾・韓国の修学旅行プロデュース大会」を実施している

上段左から 野中 墨（吾田中出身）

田中 壱樹（野尻中出身）

伊塚 凜（飯野中出身）

下段左から 八重尾 佳音（三松中出身）

猪股 なのほ（美郷南学園出身）

渡野 咲来（吾田中出身）